

Marie-Laure

Jeudi 8 Mars 2012

NUITS

Racontez la nuit

Je n'ai pas dormi de la nuit.

J'ai pensé. J'ai trop pensé.

Je me suis vue de l'espace tournant comme une folle sur ma planète.

J'ai entendu l'horloge sonner deux coups. L'angoisse m'a prise. J'ai respiré par le ventre.

J'ai pensé positif, créatif. J'ai cherché la rime qui manquait à ma chanson: dormir, partir, fuir, mourir.

J'ai compté les minutes qui me séparaient de mon réveil., deux cent quatre vingt dix- sept.

J'ai poussé ma bouillotte, enlevé mes chaussettes, expédié ma couette.

J'ai ouvert les yeux, observé ma chambre, les croisillons de lumière de lune sur les murs. J'ai trouvé ça beau.

Je me suis sentie très bien au fond, vivante, comblée, heureuse d'être là.

J'ai eu froid. J'ai remis ma couette, cherché la bouillotte, recompté les minutes, deux cent quarante-neuf.

J'ai fermé les yeux.